

初の試み～鏡石町消防団「出初め式」に吹奏楽部が参加！！

去る1月4日(水)、吹奏楽部の生徒が町消防団に一日体験入団しました。消防団の活動に理解を深め、団員の加入促進につなげる目的で、初めて実施したものです。鳥見山体育館で行われた「出初め式」では、生徒7人がラッパ隊に加わりました。消防団長さんから辞令を受け、来賓らが登壇する際に奏でる「荣誉礼」などを堂々と演奏しました。

おそらく福島県内でも初となる今回の試み、地域との連携がまた一つ増えました。

お声がけいただいた、町消防団関係者の皆様に心より感謝申し上げます。ありがとうございました。



祝！ 福島県スポーツ協会表彰！！



11日(水)、福島市のエルティウエディングにおいて、“令和4年度 福島県スポーツ協会表彰式”が開催されました。その席上で、本校陸上競技部の増子陽太選手が「優秀選手賞」を受賞しました。

全国中学校陸上競技選手権や国体少年Bでの活躍や中学男子3000m日本歴代1位記録樹立が認められての表彰です！ おめでとうございます！！

入試への備えを万全に！！

11日(水)、3年生は入試本番さながらに、実力テストに挑戦していました(写真)。また、今週にピークを迎える私立高校入試に向けて、面接練習にも余念がありません。

入試への備え…この時期は体調(健康)管理が最大の備えになります。以下の基本的感染対策の徹底に努め、まずは確実に入試に臨めるようにしましょう！

- うがい・手洗い
 - 手指消毒
 - マスク着用
 - 換気(家でも)
 - 身体的距離の確保 等
- ご家庭でも十分ご注意ください。



挑戦する第一回入試予想問題に努力や経験が3年生の「今」の役に立ちます！

生きていれば何とかなる！

3学期始業式後、「生徒指導担当の話」では、生徒指導主事の古川先生から以下のような話がありました。

『8日(日)、鏡石町の成人式がありました。(中略)恩師代表の話で、こんなことを伝えました。人生、いつ、どこで、何が起きるか分からない。だけど、生きていれば何とかなる。だから、あきらめないで、気を抜かないで、生きてください。鏡中のみなさんも楽しいことばかりではなく、苦しいことやつらいことがたくさんあると思います。でも生きていれば、学校に来れば、何とかなります。』

“生きていれば何とかなる！”～この言葉に、心を打たれた生徒も多いと思います。古川先生のお話は、「命を大切にすること」につながっています。令和5年、そして3学期が始まったこの時期に、もう一度、「生きること」「学校に来ること」の意味を考えたいと思います。

